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　ＹｏｕＴｕｂｅ営業戦略
　新型コロナウィルスの感染拡大は、社会の様 な々場面における行
動基準に、大きな変化をもたらしました。
「3密」を避けてソーシャルディスタンスを保ち、感染リスクを可能な限
り低減させる行動様式が、日本だけではなく全世界の社会生活のな
かで次第に浸透しつつあります。
　具体的には、人との間隔は出来るだけ2メートル以上空ける、会話
するときは正面を避ける、症状がなくてもマスクを着用することなどが
推奨されています。私たちが働く現場でも、社内会議や打ち合わせ
など、勤務場所を問わずＺＯＯＭなどを用いて行うことが増えてきまし
た。ZOOM人気の最大の特徴は、所定のＵＲＬをクリックするだけで
簡単にミーティングに参加でき、無料プランでも最大100名の参加が
可能となることが多くのユーザーに支持されている理由でしょう。
　しかし、注目のZOOMにも次のような欠点があることも確認してお
かなければなりません。
　まず、お客様に対して日時を拘束する必要がある。　ライブ配信で
あるためネットワークの通信環境を万全にする必要がある。　一部の
客層には操作面での不安がある。などの欠点があり、対外的な営業
活動には使えないことが多いのです。
　そこでＹｏｕＴｕｂｅの出番です。
　例えば、企業のホームページには企業情報や最近の施工実績な
どが掲載されていますが、お客様はそれらの表面的な情報だけでは
満足せず、より具体的でリアルな情報を得るためにＹｏｕＴｕｂｅにアク
セスするのです。
　そしてその企業の名前や関連キーワードをＹｏｕＴｕｂｅで検索し、
会社の経営者やスタッフの人柄、現場の様子、既存客の満足度な
ど、企業ホームページからだけでは見えないリアルな情報を得ようとし
ます。
　なお１分間の映像は、文字情報に換算して180万文字分の情報
伝達量があると言われ、伝達力は文字や写真と比べ約5000倍の威
力があることが研究の結果解明されています。
　さらにＹｏｕＴｕｂｅへの投稿は、基本的には無料となり、これまで掛
けていた広告費も極めてゼロに近いコストにまで圧縮できるのが強み
です。
　ＹｏｕＴｕｂｅでは、新規のお客様を開拓するだけでなく、例えば、人
材採用の場面や学校紹介、さらには病院の紹介に至るまで、無限の
可能性を持つツールになり得るのです。
　これからは対面での営業は必要最低限に、という社会的な風潮
がますます高まっていきます。動画を用いたコミュニケーションが存在
意義を増し、顧客の大切な時間を拘束しないことが、企業に求めら
れるマナーのひとつになるでしょう。
　新型コロナウィルスの影響で、世界の生活様式が変わった今、新
しい生活スタイルにマッチした最先端の営業戦略を採り入れ、時代
の荒波を乗り越えていきましょう。
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・出席報告（2月15日）

■　第27回例会の記録（2月15日）
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真実かどうか　みんなに公平か
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＊今週のお祝い

会員誕生日 姫野　勇人会員（2月23日）
仲道　善隆会員（2月27日）



ニコボックス

★髙山泰四郎会員（1口）
2/14（㈰）に藤田市議会議員の出陣壮行会に参加しまし
た。彼は、これから市議会での重責を荷う存在です。
最後までシッカリ応援したいと思います、祈念して1口。
★吉田盛治会員（1口）
大分B－リングスの球団発表会に昨日出席しました。シル
バー会員に登録し、応援したいと思います。プロ野球々団
の発足を記念して1口します。
★髙橋道成会員（2口）
藤田先生を応援する気持ちを込めて1口。
私が独立して15年になり事務所を移転する事で更に頑張っ
ていこうという気持ちに1口。合計2口させて頂きます。
★清水将文会員（1口）
藤田先生の応援として1口。
★門脇啓二会員（1口）
青年部最後の事業、府内戦紙　冬の陣が無事終わりまし
た。ありがとうございます。 
★菅原直美会員（1口）
紹介者の髙橋さんの事務所が出来たということでお祝いに

例会の予定

■ 3 月 1 日（月）

■ 3 月 8 日（月）

■ 3 月15日（月）

■ 3 月22日（月）

■ 3 月29日（月）

地区チーム研修セミナー報告
次年度地区補助金プロジェクト全員協議会
創立記念例会・新会員歓迎例会
PETS報告
ゲスト卓話

・RCC・インターアクトの現状と今後について髙野　太会長より報告がありました。

・「チャーターメンバーの卓話」　髙山　泰四郎会員

・第1号となる週報より　　新クラブのいわれ　　SAA　杉村　進
　―中略―
　このたび、大分地区に新クラブを結成することになりました。大分東クラブをスポンサーとして大分市に六つ目のクラブが
　誕生したのです。名づけて〝大分1985ロータリークラブ″。1977年、ロータリーの友8月号と11月号に、向笠RI元会長の寄稿
　がのっています。前者には「量か質か」。後者には「追加クラブの命名方法」とあります。その中に「2階建クラブでは
　〝○○中央″が多いようだが、3階建になったら何とするか、が心配…」と記され、「そのあとで公式名簿を見ていたら、オ
　ーストラリア第960地区にナンバーロータリークラブの追加クラブとしてNambour76クラブを見つけ、またメキシコ第413地
　区にもReynosa76クラブがある。これなら、あといくつできても大丈夫、安心した。」そして「さて、日本でこれを最初に
　やるクラブはどこになるでしょう？大変興味があります。」とのことです。これにヒントを得て〝大分85″ではなく、
　〝大分1985″にしたら如何かと検討してみました。それというのは、〝85″とすれば、ロータリー創立85周年とこんがらがる
　こともありえます。それなら、いっそ〝19″をそのまま上につけた方がということになりました。しかし、世界にそんなク
　ラブ名は、いままでにないので、RI理事会の意向もたずねてみたらということになりました。
　かくして、ロータリー創立80周年の3月18日に〝大分1985ロータリークラブ″が誕生したわけです。

「RCCについて・チャーターメンバーの卓話」〈卓話の時間〉 （2月15日）

プログラム委員会委員長　河野　聡会員より

委員会報告

3月29日（月）・4月26日（月）　ゲスト卓話予定です。
卓話者ご紹介下さい。宜しくお願いいたします。

ロータリー事務局　運営委員長　藤田　敬治より
ロータリー合同事務局運営委員会議事録

日時：令和3年2月9日（火）　トキハ会館4階
合同事務局員採用面接を行っていただきました結果、下記の方
に決定いたしました。
　　採用事務局員：　坂口　史恵さん
　　担当クラブ　：　大分城西RC
　　採用年月　　：　令和３年４月９日（金）より

　なお、別件で以前の委員会でご提案のありました給与ソフト
　の導入についての見積もり
　今年度　労務士顧問料　33,000円×12か月＝396,000円
　　　　　年末調整　　　　5,000円×5名＝25,000円　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　合計421,000円
　ソフト導入の場合（給与クラウド）
　　単年度契約料　60,000円　　
　　初期操作指導料　２h×4回＝240,000円　税　30,000円
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　合計　330,000円
　上記内容を委員会で検討し、次年度より導入を決定いたしま
　した。
　入力担当者は佐藤美和子・北﨑美耶子両名とし、手当として
　月3,000円ずつ支給する事に決定いたしました事もご報告いた
　します。

職業奉仕委員会委員長　菊池　武司会員より

4月19日（月）　職場例会予定(今後コロナ次第検討）

奉仕プロジェクト総括　坂本　肇会員より

次年度地区補助金プロジェクトでは、青少年奉仕委員会と継続
して愛育学園「はばたき」を支援していきたいと思います。
ご協力宜しくお願いいたします。


